
Pièces 5 Pièces

Superficie 186 m²

Référence 7910345

Prix 2 200 000 €

Marseille 8Eme
Appartement à vendre (13008)
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Au  Cœur  du  carré  d'or,  dans  le  8°arrondissement  de  marseille,  le  luxe  s'installe

chez vous, dans cette nouvelle résidence bénéficiant d'une attention architecturale

particulière.  Cette  copropriété  à  taille  humaine  entièrement  sécurisé  dispose  d'un

service  conciergerie  et  propose  des  logements  connectés  de  grand  standing.

l'éLégance  dans  un  cadre  de  vie  unique  grâce  des  prestations  haut  de  gamme

telles  qu'un  spa  avec  sauna,  une  piscine  intérieure  et  une  salle  de  sport.  Niché

dans un écrin de verdure, barnes immobilier vous propose à la vente ce splendide

appartement d'angle de type 5. Situé au ...

In the heart of the carré d'or in marseille's 8th arrondissement, luxury comes home

to  you  in  this  new  residence  that  has  been  designed  with  special  architectural

attention and built for a renowned architect. It is at the cutting edge of technology,

offering an -concierge service, optimal security, and connected housing. Elegance

in  a  unique  living  environment  with  high-end  amenities  including  a  spa  with

hammam and sauna,  an indoor  pool  and a  gym.  Nestled in  a  haven of  greenery,

splendid  5-bedroom  apartment  on  the  3rd  floor  of  a  luxurious  and  refined

residence. This 186 sqm 5-bedroom ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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